

Lectura de tesis de Gustavo Alberto Barredo.

31/01/2011

El 28 de enero a las 12 del mediodía el doctorando Gustavo Alberto Barredo ha presentado su tesis doctoral en la Universidad Sanctis Spiritus de Oñati. El título de la tesis: `Aportación al inicio de una experiencia de desarrollo socio-económico; basada en los principios cooperativos, en una comunidad indígena del estado de Yucatán. El caso de Telchac Pueblo´.

Su director de tesis ha sido Jean Michel Larrasquet.

Las personas que han participado en el Tribunal de la Tesis han sido las siguientes:

El presidente del Tribunal: Luxio Ugarte (Mondragon Unibertsitatea).
Secretario del Tribunal, Luis Sarriés (Universidad Pública de Navarra).
El resto de participantes: Jean Pierre Claveranne Doktorea (Université Jean Moulin, Lyon 3- France), Xalbat Berterretche Doktorea (Université de Pau et Pays de l'Adour- France), Ernest Porrás Doktorea (Université de Bordeaux).

La calificación obtenida ha sido de SOBRESALIENTE CUM LAUDE.

